

Jelang TMMD Ke-116 2023, Damdim 1310 Bitung Sosialisasi Target Pelaksanaan

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 3, 2022 - 12:26



Dandim q310/Botung Letkol Arm Yoki Efriandi M.Han Sosialisasi TMMD Ke-116 Tahun 2023

BITUNG - Jelang pelaksanaan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-116 Tahun 2023, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., bersama Pemerintah Kota Bitung dan Pemerintah Kelurahan Tandurusa Kec. Aertembaga Kota Bitung, menggelar sosialisasi di Aula Kantor Kelurahan Tandurusa, Jumat (02/12/2022).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Anggota DPRD Kota Bitung Ibu Vivi Ganap, Camat Aertembaga Ibu Olin Tempo, S.H., Danramil 1310-01/Btg Kapten Inf Fredrik Liwutang, Lurah Tandurusa Bpk. Oldison Sahabat, Bati Bakti TNI Ster Kodim 1310/Btg Serma Rommy Machdi beserta 2 orang anggota, Babinsa Kel. Tandurusa Serda Surya Hengkelare, Pemilik Lahan Rencana Lokasi TMMD sebanyak 31 orang.

Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., menyampaikan, bahwa TMMD ke-116 Tahun 2023 rencananya akan dilaksanakan pada bulan Maret 2023 dan target utama TMMD ke-116 Kodim 1310/Bitung adalah pembuatan badan jalan.

Dandim mengatakan, keberhasilan program secara fisik itu tentu karena adanya peran serta masyarakat. Tidak hanya kegotongroyongan dan kebersamaan, tapi juga kerelaan masyarakat untuk menghibahkan tanah untuk dijadikan jalan.

"Menjelang dilaksanakannya TMMD, perlu persiapan (sosialisasi) untuk target waktu pelaksanaan. Selain itu juga optimalisasi masyarakat dalam menunjukkan kebersamaan untuk menghibahkan tanahnya serta melibatkan diri dalam pelaksanaan TMMD nantinya," jelas Dandim.

Lebih lanjut, Dandim juga menjelaskan bahwa TMMD adalah kegiatan lintas sektoral, terobosan dalam percepatan pembangunan guna mendukung peningkatan kesejahteraan masyarakat dalam mengurangi kesenjangan dan menumbuhkan rasa gotong royong.

Direncanakan untuk kegiatan TMMD tambahannya akan difokuskan di Kelurahan Tandurusa, Kec. Aertembaga, Kota Bitung. TMMD akan menysasar pada pembangunan fisik dan non fisik seperti pembuatan badan jalan, Pembuatan fasilitas umum, RTLH, Sosialisasi pertanian, KB Kesehatan, Wasbang, Penyuluhan Narkoba, dan Pencegahan Stunting.

"TMMD merupakan program terpadu dan berkelanjutan TNI, Polri, instansi pemerintah serta masyarakat turut terlibat dalam pembangunan tersebut," tutupnya. (AH)